



**A LA** D L Poppé  
**RECHERCHE**  
**DU TEMPS**  
**PERDU ....**  
**ET DES BOUCS**  
**EMISSAIRES !**



**Une fois encore le bilan collectif de l'athlétisme Français s'annonce désastreux . Quels que soient le courage et le mérite des athlètes eux mêmes qui ont assurément fait de leur mieux , On a l'impression d'être revenu plus de 20 ans en arrière lors des catastrophiques Jeux de SYDNEY 2000 .**

**Les mêmes causes produisant les mêmes effets , on va donc avoir droit dans les semaines à venir à la litanie des poncifs habituels servant d'explications ou d'excuses.**

**On aura droit aussi à la chasse aux sorcières ou aux boucs émissaires qui permettra de se défaire sur d'autres de responsabilités diverses et partagées.**

**Il est toujours plus facile , "après coup" , d'utiliser les bonnes vieilles recettes qui permettront d'oublier tout ça et de retomber tranquillement dans le train train habituel , dans l'attente d'éventuels "sauveurs" et de champions poussant tout d'un coup comme des champignons aux 4 coins de l'hexagone et des DOM TOM .**

**A LA RECHERCHE  
DU TEMPS PERDU  
....ET DES BOUCS  
EMISSAIRES !** D L Poppé



## **A LA RECHERCHE DU TEMPS PERDU ...ET DES BOUCS EMISSAIRES !** D L Poppé

Chacun fera "son" analyse , aura "ses" vérités , dénoncera "ses" coupables et (beaucoup plus rarement) recommandera "ses" solutions ...

Et tout le monde aura plus ou moins raison dans la mesure où chacun, suivant son vécu et son expérience, ne verra qu'une petite partie d'un problème aux multiples facettes. Problème qui , de surcroît , est intimement connecté avec bien d'autres qui n'ont rien à voir avec le sport de haut niveau mais relèvent de l'évolution des sociétés

La pratique "sportive" de 2024 n'est plus la même que celle du temps de COUBERTIN et à fortiori celle du modèle original de l'Antiquité Grecque.

L'athlétisme national Français doit donc s'adapter en permanence dans le cadre de l'évolution de la société Française et dans le cadre de la mondialisation du phénomène sportif . La pratique de haut niveau , si médiatisée qu'elle soit , ne peut à elle seule prétendre le représenter.

Le fossé est devenu trop important.

Comme un constructeur de voiture qui propose une gamme de véhicules familiaux , utilitaires ou sportifs et fait ses choix commerciaux , l'athlétisme doit-il vouloir servir toute sa clientèle ou seulement une partie ?

il faut savoir ce que l'on peut construire et ce que l'on veut vendre .

La pratique de haut niveau et toute la structure et les personnels qui l'encadrent , ne doit pas être confondus avec les autres secteurs d'activité (scolaire , loisirs , masse...) .

Elle en est d'ailleurs de moins en moins dépendante.

**Comme le champagne , le haut niveau est un luxe !** et , comme le champagne , c'est un produit instable avec agglomérat de "bulles" qui naissent , gonflent , montent et éclatent à la surface pour disparaître tandis que d'autres naissent et repartent du fond du verre.

Le problème c'est qu'il faut pouvoir reverser du vin de la bouteille de temps en temps sinon le liquide devient plat... et penser à avoir aussi des bouteilles en réserve !

Bon , il y a aussi les bons et les mauvais crus , les bonnes et les mauvaises années , les bons et les mauvais "vignerons".

Mais , quand le vin est tiré , il faut le boire ....jusqu'à la lie .....et la fin de la bouteille Paris 2024 !

D L Poppé

**A LA RECHERCHE DU  
TEMPS PERDU ....ET DES  
BOUCS EMISSAIRES !**

